

Bei der Wahl des richtigen Betreuungsplatzes spielen mehrere Faktoren eine Rolle:

- Angebot der Betreuungsinstitution
- Standort des Betreuungsangebotes
- Familienkonstellation und –organisation
- Individuelle Bedürfnisse der Kinder und der Erziehenden
- Betreuungskosten (Kosten des Betreuungsangebotes und Subventionsstruktur der Wohngemeinde)

Hier kann die Elterninformation von K&F helfen:

Unterschiede zwischen den einzelnen Betreuungsformen werden aufgezeigt, mit welchen Betreuungskosten zu rechnen sind und welche Betreuungsform für welche familiäre Konstellation geeignet ist. Zudem sind hilfreiche Checklisten und weiterführende Informationen enthalten. Den entsprechenden Download finden Sie unter

www.kinderundfamilien.ch/Angebote/Elterninformation.aspx

